

“ sera consacrée à Marie, plus elle le
“ sera à J.-C ” Car, “ Marie n’est faite
“ que pour Dieu, et, bien loin qu’elle
“ arrête à elle-même l’âme qui se jette en
“ son sein, au contraire, elle la jette
“ aussitôt en Dieu, et l’unit en lui, avec
“ d’autant plus de perfection que l’âme
“ s’unit davantage à elle.”

“ Et quel meilleur lien pour nous unir à
Jésus que les bras de sa Mère? C’est par
elle qu’Il est venu à nous, c’est par elle
qu’il veut que nous allions à Lui. — On
dira : “ Mais pourquoi ne pas s’unir im-
“ médiatement à Jésus-Christ, sans l’in-
“ tervention d’aucun être créé? ” Mont-
fort tenant compte non-seulement du péché
d’origine mais de nos propres fautes aussi,
en donne cette bonne raison : “ Que nous
“ ne sommes pas dignes d’approcher de
“ sa sainteté infinie directement et par
“ nous-mêmes à cause de nos péchés.
“ Nous avons besoin de Marie pour être
“ notre médiatrice auprès de Celui qui
“ est notre Médiateur.”

“ Quelle est ici-bas, la conduite de Dieu?
Il n’a besoin de personne pour gouverner
le monde. Cependant, dans l’ordre na-
turel, il aime mieux subordonner ses
œuvres les unes aux autres. A cette fin,